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AfD-Fraktion VG-Rat Mansfelder Grund-Helbra 
Amselweg 19 | 06311 Helbra 
 
VG Mansfelder Grund-Helbra 
VG-Bürgermeister und Vorsitzender VG-Rat 
An der Hütte 1 
06311 Helbra 
 
         Helbra, den 26.03.2025 
 
 
AfD- Antrag: Unverzügliche Vorlage der vollständigen Haushaltsunterlagen für 
das Haushaltsjahr 2025 zur Diskussion und Abstimmung  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
hiermit bittet die AfD- Fraktion im Verbandsgemeinderat Mansfelder Grund-Helbra um 
Ihre Zustimmung: 
 
Beschluss: 
Der Verbandsgemeinderat Mansfelder Grund-Helbra beschließt,  
 
bis zur nächsten Sitzung des HFBV-  Ausschuss die vollständigen Haushalts-
unterlagen inkl. Stellenplan für den HH 2025 auf folgende Art und Weise zur 
Diskussion und Abstimmung vorzulegen: 
 

1. Stellen Sie für den HH2025 eine Finanz- und Ergebnisplan- Variante zur 
Verfügung, welche ausschließlich die Pflichtaufgaben für das HH-Jahr 2025 
beinhaltet. Diese Variante soll mit 30% VG-Umlage gerechnet werden.  
 

2. Stellen Sie für den HH2025 eine Finanz- und Ergebnisplan- Variante zur 
Verfügung, welche ausschließlich die Pflichtaufgaben für das HH-Jahr 2025 
beinhaltet. Diese Variante soll mit 40% VG-Umlage gerechnet werden. 
 

3. Stellen Sie separat dazu eine Liste mit allen geplanten bzw. angedachten 
freiwilligen Aufgaben (Unterhaltungsmaßnahmen bzw. Investitionen)  inklusive 
der Produktbereichsnummer, Bezeichnung und Aufwendungen (Beträge) zur 
Verfügung. 
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Begründung: 
Durch das Verschulden der Verwaltung wurde bereits im HH-Jahr 2024 kein Haushalt 
beschlossen.  
Es hat den Anschein, dass auch für das HH-Jahr 2025 seitens der Verwaltung kein 
abgestimmter und beschlossener Haushalt angestrebt wird. Da bei einer soliden 
Haushaltsführung ein abgestimmter Haushalt 2025 benötigt wird, stellen wir diesen 
verpflichtenden Antrag. 
 
 
 
Vielen Dank! 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Vorsitzender 
AfD-Fraktion VG-Rat MGH 


